



JORNADA

ANTONIO AMORÓS

Actos del Colegio de Abogados de Elche para celebrar el Día Europeo de la Mediación

■ El Colegio de Abogados de Elche ha celebrado esta semana el Día Europeo de la Mediación, que se conmemora el 21 de enero, con varios actos. Entre ellos, el jueves se instaló una mesa informativa en la Ciudad de la Justicia, y también se celebró en la sede de la entidad una mesa redonda bajo el título «Juntos hacia una justicia ágil, moderna y eficaz». Finalmente, ayer se instaló una mesa informativa en la Glorieta para informar a la ciudadanía.